



# Certificat

## Certificate

Articles de quincaillerie  
NF - Building hardware

Page 1 / 2

Reconduction N° 52-22 du 01/02/2021  
Renewal N° 52-22 from 01/02/2021  
Date de fin de validité / Expiry date : 31/01/2023

**DOM-METALUX**

47 BIS RUE JEANNE D ARC BP 48 FR- 52102 ST DIZIER CEDEX

N° titulaire / Holder: **52**

Première admission / First admission: **06/11/2001**

Est autorisée à apposer la marque NF en application des règles générales de la marque NF et du référentiel de certification de NF - Articles de quincaillerie pour le/les produit(s) cité(s) en annexe.

*Is authorized to affix the NF mark on the product(s) listed in appendix, in accordance with the general rules of the NF mark and the NF - Building hardware reference document.*

Ce certificat atteste que les produit(s) désigné(s) en annexe est (sont) certifié(s) conforme(s) aux normes citées en annexe et aux exigences supplémentaires après évaluation par AFNOR Certification tel que spécifié dans le référentiel de certification NF - Articles de quincaillerie.

*This decision attests that the product(s) mentioned in appendix have been assessed by AFNOR Certification and found to conform with the standards cited in appendix and complementary requirements, as specified in the NF - Building hardware certification scheme.*

### Caractéristiques certifiées

Serrures de bâtiment et les crémones :  
Endurance, durabilité, sécurité.

Fermetures anti-panique :  
Identification des composants associés, vérification et essais annuels par organismes indépendants accrédités, informations contrôlées de la notice fabricant par rapport aux procès verbaux. Tests feu recto/verso minimum 30 minutes pour les produits de classe E+C.

### Certified characteristics:

Locks of building:  
Endurance, durability, safety.

Panic exit devices :  
Identification of associated components, annual verification and testing by independent accredited bodies, manufacturer instructions controlled in accordance with the information stated in the reports. For products of class E + C : fire testing (each side) at least 30 minutes.

Ce certificat annule et remplace tout certificat antérieur.

*This certificate supersedes all previous certificates.*

Ce certificat NF, incluant son annexe, est valable jusqu'au **31/01/2023** sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification qui peut prendre toute décision conformément aux règles générales de la marque NF et au référentiel de certification NF - Articles de quincaillerie.

*This NF certificate and related appendix is valid until 31/01/2023 subject to the results obtained upon regular controls carried out by AFNOR Certification. Appropriate decision is made by AFNOR Certification in accordance with the general rules of the NF mark and specific NF - Building hardware reference document.*



SignatureFournisseur

**Julien NIZRI**  
Directeur Général d'AFNOR Certification  
Managing Director of AFNOR Certification

CERTI F 1332.6 07/2020

Site de production / Production site :  
DOM-METALUX 47 BIS RUE JEANNE D ARC BP 48 FR-52102 ST DIZIER CEDEX

### IDENTIFICATION DES PRODUITS / PRODUCT DESIGNATION

Référence Commerciale / Product name	Marque Commerciale / Trademark	Référence produit / Product reference	Classe NF040 / Classification of NF040	Norme / Standard	Classification norme / Classification of standard	Spécificité / Specificity
92 MTX 780 - Pêne dormant et demi-tour	METALUX	780-36, 780-39, 780-41, 780-45, 780-47, 780-52, 780-57	NF niveau 1	NF EN 12209:2004	3B700C3HA30	
AFORA (1 point)	METALUX	AFORA 2100	NF Q E niveau 2	NF EN 1125:2008	3 7 6 0 1 3 2 2 A A	Gâches 35753, AP
AFORA (2 points)	METALUX	AFORA 2200	NF Q E niveau 2	NF EN 1125:2008	3 7 6 0 1 3 2 2 A A	Gâches 35753, 35760
AFORA (3 points)	METALUX	AFORA 2300	NF Q E niveau 2	NF EN 1125:2008	3 7 6 0 1 3 2 2 A B	Gâches 35753, 35760